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Pfingsten 2022 

Meine Kinder, das diesjährige Pfingstfest steht unter einer anderen Energie, als im letzten Jahr. Es geht 

aufwärts mit den Menschen und immer mehr spüren es auch. Die andere Seite versucht zwar weiterhin 

das Angstszenario zu schüren, aber dadurch, dass immer mehr Menschen erwachen und merken, dass 

es nicht so ist, wie es erzählt wird in den öffentlichen Medien, verliert das Angstszenario immer mehr 

an Boden. Der Heilige Geist wird auch weiterhin mithelfen, dass das Erwachen und die 

Schwingungserhöhung auf Erden stets weiter angehoben wird. Dabei ist zu beachten, dass ihr, als 

Meine verlängerten Arme auf Erden, es einfacher habt, als Menschen, die bis vor kurzem noch voll und 

ganz der Propaganda der anderen Seite hörig waren. Jedoch die weiterhin hörigen weltlich-

orientierten Menschen werden durch ein tiefes Tal gehen, wenn sie sich nicht anpassen wollen und 

weiterhin der Matrix folgen, die die andere Seite geschickt geschnürt hat. Alles wird gut! Amen. 


